



OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA N° 394

¡La comunidad de Acapulco es promotora de seguridad y buena convivencia!

Gracias a la escuela de seguridad y buena convivencia liderada por la Policía Nacional y apoyada por la Alcaldía Municipal, la comunidad de Acapulco se preparó para ser agentes de seguridad y ayudar en la construcción del tejido social en un entorno de paz.

“Se está generando un ambiente nuevo a través de la graduación de promotores de convivencia y seguridad ciudadana, que junto a los que graduamos en el mes de noviembre, entran a reforzar un mejoramiento en las condiciones de interacción social en esta parte del municipio”, resaltó el comandante del tercer Distrito de Policía Girón, Mayor Dave Figueroa.

Así mismo, la Secretaria de Seguridad y Gestión del Riesgo, María del Pilar Flórez, afirmó: “hoy se gradúan 17 promotores, lo que los obliga a ser mejores ciudadanos, a dar a conocer todas las normas que aprendieron en el Código nacional de Policía, pero en especial a dar ejemplo para generar mejores lazos de convivencia en el municipio de Girón en especial en la vereda Acapulco”.

Buenas conductas, tolerancia, cultura ciudadana y las normas a respetar del nuevo Código de Policía fueron los temas tratados durante la formación de estos agentes de paz, una herramienta clave en la solución de conflictos y problemáticas sociales.

“Ha habido más protección por medio de la Policía, por todos estos cursos que ellos nos están brindando porque así, si hay educación y nos siguen formando; podemos seguir trabajando por la comunidad”, así lo manifestó Graciela Flórez, promotora de seguridad y convivencia.

¡Girón Se Transforma!

Marzo 07 de 2017

Alcaldía de Girón

Nit: 890.204.802-6

<http://www.giron-santander.gov.co>

PBX 646 30 30, Dirección: Carrera 25 N° 30 32 Parque Principal Girón - Centro
Horario de atención: lunes a viernes de 08:00 a.m. a 12:00 m. y de 02:00 p.m. - 06:00 p.m